

Coronavirus

**VOICI COMMENT  
NOUS PROTÉGER:**



**Vivement  
recommandé  
aux personnes  
dès 65 ans**

# LE RAPPEL, POUR MIEUX SE PROTÉGER

Pour obtenir une meilleure protection contre une forme grave du COVID-19 en automne et en hiver, la vaccination de rappel est recommandée en particulier aux personnes dès 65 ans. Pourquoi ? Car les anticorps qui assurent la protection contre la maladie baissent plus vite avec l'âge. Le rappel est ouvert à tout le monde, dès 16 ans.

[www.vd.ch/coronavirus-vaccin](http://www.vd.ch/coronavirus-vaccin)

Cette campagne d'information est soutenue par les organisations suivantes :



## Le Médecin cantonal invite les personnes de plus de 65 ans à recevoir une dose de rappel

La population est très bien protégée contre le Covid-19. Une étude récente montre que 98% des Vaudoises et des Vaudois ont des anticorps : ils ont une protection naturelle contre les formes graves de la maladie parce qu'ils l'ont attrapée, ou sont protégés grâce à la vaccination.

C'est une excellente nouvelle et c'est grâce à cela qu'actuellement, il y a très peu de personnes hospitalisées aux soins intensifs à cause du Covid. Cela permet aux autorités sanitaires d'aborder l'automne avec sérénité.

Mais il est important de savoir que la protection contre la maladie, c'est à dire les anticorps, baisse avec les mois, et que chez les personnes de plus de 65 ans, elle baisse encore plus vite. Si cela fait plus de 4 mois que vous avez reçu votre dernière dose et que vous n'avez pas eu le Covid depuis cette vaccination, vous n'êtes plus aussi protégé qu'il le faudrait. Je vous recommande vivement dans ce cas d'aller dans un centre ou une pharmacie vous faire injecter un rappel. Cela prolongera votre protection contre les formes graves de la maladie, vous évitera une hospitalisation et vous permettra de voir venir l'hiver avec confiance.

Vous pouvez appeler notre hotline vaccination au **058 715 11 00** pour prendre rendez-vous à l'heure et sur le lieu qui vous conviennent le mieux, ou choisir directement sur le site **[www.coronavax.ch](http://www.coronavax.ch)**

Faites-le dès aujourd'hui – et n'oubliez pas la vaccination contre la grippe. Les deux peuvent se faire à la suite, pas besoin d'attendre 10 ou 15 jours.

**Dr Karim Boubaker**, Médecin cantonal, Vaud

